Bulletin d'information et de Liaison Interne N°50 Mars 2020



«s'impliquer et le rester »

Bonjour à tous, le bulletin est quelque peu allegé, vous retrouverez quand même l'essentiel, dont :

-Le compte rendu de la réunion du conseil d'administration et les possibités pour le sanglier courant. -Les dates des différents salons où nous serons présents.

A l'heure ou j'écris ces quelques lignes, la chasse a pris fin, nous allons maintenant nous consacrer à l'aménagement de nos territoires et bien sur à toutes les rencontres de l'intersaison qui nous permettent de nous retrouver et d'echanger autour de notre passion.

J' espère que nous aurons l'occasion de vous rencontrer lors des salons, des fêtes de la chasse ou au stand de tir de Balaruc le vieux.

Bonne lecture et à bientôt

SALON DE LA CHASSE DE SAINT GELY DU FESC 6 et 7 JUIN 2020 HAUTS CANTONS PASSION LE BOUSQUET D'ORB 4 et 5 JUILLET 2020



LE 9,3X74R

Toujours jeune!



Dans le précédent numéro le 9,3x62 a fait l'objet d'une présentation. Cette fois ci, c'est d'une calibre de création contemporaine dont il s'agit. Ce calibre créé lui aussi au début du XXème siècle pour être tiré principalement dans des armes basculantes à double canons dénommées <Express>. Cette cartouche permettant de monter une balle d'un cal respectable Ø de 9,3 mm et d'une masse usuelle à l'origine de 18,5g avec une pression interne contenue compatible avec l'utilisation dans des armes basculantes.

Sa douille, reconnaissable au premier coup d'œil avec son bourrelet spécifique aux extracteurs d'express. Sa longueur, et sa faible conicité en font un une douille de grand volume .

Ce calibre a voyagé lui aussi dans les bagages des colons Allemands qui partaient s'installer en Afrique et qui devaient chasser pour se nourrir.

En Namibie, il reste un calibre de référence encore aujourd'hui. Très efficace sur toutes les grandes antilopes, il peut bien entendu être utilisé sur d'autres animaux plus gros bien que pour les Big Five un calibre plus conséquent soit conseillé.

En Europe, il fait, là aussi l'unanimité chez ses utilisateurs et à condition de choisir avec soin sa munition, il est utilisable sur tous nos grands gibiers y compris le chevreuil.

Pour le plaisir du chasseur, je dois ajouter que les armes qui le chambrent sont très souvent de belles armes, je pense en l'écrivant aux Express Allemand, Anglais, Français et Belge que j'ai eu l'occasion d'admirer pendu au bras d'un chasseur.

J'ajoute que l'express est l'arme qui correspond le mieux à l'usage de la battue tout en étant utilisable en l'équipant d'une optique bien choisie à l'approche et à l'affût grâce aussi à cet excellent calibre qu'est le 9,3x74R.

Depuis l'origine, on a assisté à l'allègement des projectiles, sans doute là aussi pour contrer un peu les effets du recul, augmenter la vitesse pour gagner aussi en tension de trajectoire.

Non ce calibre ancien n'est pas désuet il accomplit parfaitement ce qu'on lui demande et il continuera encore longtemps, j'en suis certain.

COMPTE-RENDU DE LA REUNION

DU CONSEIL D'ADMINISTRATION de L'ADCGG34 DU: 28 Janvier 2020 A BESSAN

Ce jour à 18 heures, les membres du Conseil d'Administration de l'Association se sont réunis à BESSANS (Hérault).

Etaient présents: Françoise CHARON, Régine WEININGER, Didier CHARON, Francis RENOUARD, François MAURICE, Guy ROUDIER, Olivier BOUGETTE, Joël ROUX, Julien SOULIE, Patrick FORTIN.

Etaient absents: Fabrice FERNANDEZ, Bernard LACOGNE (excusé), Guy LIPPENS, Léon MAILHE.

L'ordre du jour a été le suivant :

1º /- Introduction du Président :

Le président Joël ROUX remercie de leur présence les membres cités ci-dessus. Cette réunion aurait dû se dérouler fin 2019 pour respecter les statuts, mais pour des raisons de disponibilité, elle se déroule ce jour.

Le Président déplore que ce soient toujours les mêmes qui s'investissent lors des manifestations organisées par l'ADCGG34, ou celles ou elle participe pour apporter une image positive des chasseurs.

Le Président nous rappelle la disparition de notre ami Jean-Luc BAZART, une perte importante pour notre association, par les multiples actions qu'il a effectuées.

Il a été remplacé par Julien SOULIE qui prend en charge le bulletin, et Patrick FORTIN qui assure le secrétariat.

2° /- Bilan Comptable 2019:

La Trésorière Régine WEININGER présente le bilan 2019.

- Recette : 7575,43 €, dépenses : 7688,21 €, déficit : 112,78 €.

- Compte courant : 1620,45 €.

- Compte sur livret : 2990,49 €

- Avoirs de l'association au 01/01/2020 : 4610,94 €.

3° /- Brevet grand Gibier 2019:

- 12 inscriptions au BGG, les cours se sont déroulés dans une bonne ambiance.
- 5 candidats ont été reçus, dont un dans les Landes suite à sont échec à la session de l'Hérault.
- Devant le manque de nouvelles adhésions, donc d'inscriptions potentielles, le CA décide de ne pas réaliser de session BGG en 2020.

4° /- Battue photographique :

- Bilan positif pour les participants, la battue a été effectuée comme une journée de chasse, avec présentation des équipages de chiens, des consignes de sécurité, tirage au sort des postes, les fusils étant remplacés par des appareils photos.
- Organisation : ADCGG34 et Diane d'Argelliers.
- Concours de photos, suivi d'une expo photos et remise des prix avec la participation du maire d'Argelliers. Les salles pour la battue et l'expo photos ayant été mises à notre disposition par la mairie.
- Cette initiative a été saluée par l'ANCGG, cette année plusieurs ADCGG vont réaliser des battues photographiques.
- Cette année, malgré la demande nous ne réaliserons pas de battue photographique, par manque de territoire qui se prête à ce genre de manifestation.
- Point négatif : perte de 700€ pour l'association et perte financière pour la Diane organisatrice.
- Il faudra pourtant poursuivre l'idée, car elle est une image porteuse de la chasse.

5° /- Rallye des Aires :

- Manque de participants, certainement du à une mauvaise information et un parcours trop difficile pour les randonneurs non aguerris.
- Bilan négatif pour la Diane et l'ADCGG.
- L'ADCGG cherche un nouveau territoire pour l'an prochain, cette manifestation ayant lieu tous les 2 ans.

6° /- Formation chasse à l'approche :

- La formation à l'approche s'est bien déroulée, un problème de sécurité est apparu lors d'une formation, résolu avec la FDC34.
- Suite à la nouvelle loi chasse, la FDC34 doit prévoir un nombre important de sessions de formation à la sécurité pour tous les chasseurs. De ce fait les formations approche ont été retirées du catalogue.

7° /- Fête de la randonnée :

- Devant le constat du manque de participants de nos adhérents à cette fête de la randonnée, nous envisageons d'abandonner notre participation à celle de 2020. C'est pourquoi il est demandé à chacun de motiver nos adhérents pour qu'ils se joignent à nous.
- La Banque alimentaire nous a remerciés pour notre investissement.
- Nous y avons réalisé un stand humoristique, bien accueilli par les randonneurs.
- Nous sommes invités à l'Assemblée Générale des randonneurs de l'Hérault.

8°/- Sanglier Courant:

- Le sanglier courant a été perturbé en 2019 suite à une panne et au BGG.
- Le challenge s'est bien déroulé, suivi du repas et de l'AG et de la remise des médailles du BGG.
- Le sanglier courant est une activité indispensable à notre association, nous réaliserons une demi-journée par mois minimum à partir de Mars, le calendrier sera déterminé avec le stand de tir et sera visible sur notre site.

- L'organisation et le fonctionnement seront assurés par Francis RENOUARD et Patrick FORTIN.
- Désormais, suite à la nouvelle loi sur les armes, il est obligatoire d'être adhérent de l'association pour pouvoir tirer au sanglier courant.
- Le sanglier courant est aussi ouvert aux Dianes, avec grillades pour celles qui le souhaite.
- Le challenge cette année proposera en plus du sanglier courant, un tir sur cible chevreuil à 100 m.

9°/- Salon de la chasse :

- Nous participerons aux salons de Saint Gély du Fesc et du Bousquet d'Orb.
- Il nous faut revoir notre présentation du stand afin qu'elle soit plus attrayante. Programmation d'une réunion spécifique du bureau sur ce thème.

10° /- GORED:

- Francis et Joël ont participé, le but étant de voir les erreurs de sécurité lors des battues organisées par les Dianes.
- Ils augmenteront leur participation en 2020.

11°/ - FDC34:

Guy ROUDIER nous a fait part des difficultés rencontrées par la fédération suite aux dégâts sur les cultures. Il a abordé le paiement des carnets de battues en fonction du classement des communes vis-à-vis de ces dégâts.

Concernant les formations sécurité, la fédération est en attente des directives nationales. Tous ces points seront abordés lors des 4 réunions de secteur qui se tiendront prochainement.

La réunion est levée à 19h30.

Le Secrétaire:



Challenge Jean-Luc Bazart, Dimanche 9 Août 2020 à Balaruc le Vieux



Dans le cadre du Challenge annuel de tir de l'ADCGG34, qui portera désormais le nom de notre estimé ami, Jean-Luc Bazart, nous avons souhaité intégrer une épreuve de tir de précision à 100M.

Vous trouverez ci dessous le règlement de ce concours :

L'épreuve est ouverte à tous les membres de l'association, à jour de cotisation, ou en cours d'affiliation et titulaires d'un permis de chasse validé. Le tir de 4 cartouches sur une cible représentant un chevreuil à 100M se fera dans la position : tireur assis. L'arme en appui sur un support fourni (sac à dos) pour que les conditions soient les mêmes pour tous :

- 1) L'arme est obligatoirement à canon rayé, semi-automatique ou à verrou d'un calibre minimum égal au 243Winchester
- 2) L'arme peut être équipée d'une optique de visée (configuration recommandée)
- 3) Le point rouge est admis
- 4) La visée ouverte est acceptée et donnera lieu à un classement particulier en raison de la difficulté
- 5) Le tir de 4 cartouches se fera au coup par coup quel que soit le système d'arme
- 6) Le temps imparti avec chronométrage, sera de 10mn pour chaque concurrent
- 7) A l'issue du tir, la vérification des impacts en cible et le décompte des points, se fera en présence du tireur
- 8) Le tireur se rend au pas de tir, arme dans l'étui, ne la sortant qu'avant de se mettre en position de tir
- 9) A l'issue, il vérifie que l'arme est bien déchargée et la range dans son fourreau avant d'aller aux résultats

Nous espérons que cette nouvelle épreuve vous plaira, entraînez vous et à bientôt



Entraînements au sanglier courant

Stand de Balaruc le Vieux :

Le stand sera ouvert à 9h30, les tirs se dérouleront de 10h à 12h (en cas d'intempérie, une autre journée sera programmée dans le mois concerné)

Les dates:

Samedi 7 mars

Samedi 11 avril

Samedi 2 mai

Samedi 13 juin

Samedi 11 juillet

Venez nombreux vous entraîner!

